

# Gastein

Bergerlebnisse  
mountain experience



## Familienwanderungen Family hiking

### Kinderfreundliche Pfade in Gastein Bergen Child-friendly trails in the mountains of Gastein

In den Gasteiner Bergen eröffnet sich für dich und deine Familie eine Welt voller faszinierender Naturerlebnisse, spannender Entdeckungen und unvergesslicher Familienmomente.

In the mountains of Gastein, you and your family are in for a multitude of fascinating natural highlights, thrilling explorations, and unforgettable family moments.

### Rundwanderwege / Circular hiking trail

Hier findet ihr sechs abwechslungsreiche Rundwanderwege. Die Wanderungen sind auch für Familien interessant. Zwei der Rundwanderwege sind sogar kinderwagentauglich.

It boasts six varied circular trails. The trails are also interesting for families, with two of the circular trails labeled as stroller-friendly.

### Aussichtspunkte-Rundwanderweg / Scenic circular hiking trail

Die Wanderung führt zu diversen Attraktionen – darunter ein grandioser 360-Grad-Panoramablick.

The trail starts leads to numerous attractions, including stunning 360-degree vantage points.

### Motorikweg / Motorikweg trail

Der Weg besteht aus insgesamt 20 Stationen, wo ihr spielerisch eure Fähigkeiten trainieren könnt.

The trail features a total of 20 stations where you can playfully work on your skills.

### Himmelsroute / Himmelstroute

Entspannte Wanderung über sanfte Berggrücken zur Wolke7.

Relaxed hike over gentle mountain ridges to cloud 7.

## Genusswanderungen Leisure hikes

### Gasteins Schönheit genussvoll erkunden Explore the beauty of Gastein at a leisurely pace

Die Gasteiner Natur hält passende Wanderungen für Urlaubende mit den unterschiedlichsten Bedürfnissen parat. Speziell die vier Genusswanderungen der Region rücken – wie ihr Name schon verrät – das pure, intensive Erleben der Umgebung in den Vordergrund. Leicht zu begehen, nicht zu steil, mit Plätzen für Einkauf und Rast samt einem Maximum an Naturerlebnis, sind die Routen für alle Bergliebhaber\*innen geeignet.

The nature of Gastein offers hiking options for every taste. The region's four leisure hiking trails, in particular, are great choices for hikers who like to focus on the pure, intense perception of their surroundings. The three routes are easy to access, not too steep, and dotted with lovely spots for a break and numerous natural highlights, making them suitable for all types of mountain lovers.

### Leidalmweg / Leidalm trail

Wanderweg mit Charme auf der Schlossalm  
Charming trail at the Schlossalm

### Palfnersee / Lake Palfnersee

Harmonische Auszeit auf dem Graukogel  
Alpine getaway at the Graukogel

### Genussbetonter Pfad / Leisurely trail

Leichter Spaziergang zur Stubnernalm  
Easy walk to the Stubnernalm

### Himmelsroute / Himmelstroute

Entspannte Wanderung über sanfte Berggrücken zur Wolke7.

Relaxed hike over gentle mountain ridges to cloud 7.

## Erlebnisschaukel Adventure swings

### Mit dem 3 Bahnen Erlebnisticket lässt sich ein vor allem für Familien kurzweiliger Wandaufzug am Fulseck in Dorfgastein genießen.

Die Gipfelbahn-Fusek, die Panoramabahn und die Kieserbahn sind jeweils nur kurze Wanderstrecken voneinander entfernt. Dazwischen lassen sich zahlreiche große und kleine Erlebnisse sammeln. Ob am Spiegelsee, beim Himmelschaukeln oder am Sinnesweg, Abenteuer gibt's genug zu entdecken. Wer eine Wanderalternative sucht, der kann mit dem Mountaincart von der Bergstation zur Mittelstation der Gipfelbahn-Fusek mehr als 500 Höhenmeter überwinden.

With the 3 cable car adventure ticket, you can enjoy an entertaining hiking trip at the Fulseck in Dorfgastein, especially for families. The Gipfelbahn-Fusek, the Panoramabahn and the Kieserbahn are all just a short hike away from each other. In between, there are numerous adventures both big and small. Whether at the mirror lake, the sky swing or the sensory trail, there are plenty of adventures to discover. If you are looking for a hiking alternative, you can take the Mountaincart from the mountain station to the middle station of the Gipfelbahn-Fusek cable car, covering more than 500 meters in altitude.

### Circuit hiking tickets

	Erwachsene Adults	Gastein Card	Kinder Children
€ 42,50	€ 37,50	€ 19,00	

## Wanderschaukel / Circuit hiking

### von Gipfel zu Gipfel schaukeln - Seilbahnen im Hochsommer

Erleben Sie die Attraktionen am Stubnerkogel und auf der Schlossalm an einem einzigen Tag. Die Bahnen (Schlossalmbahn, Kieserbahn, Stubnerkogelbahn) sind an den Wanderschaukeltagen für Sie von 8.30 Uhr - 16.00 Uhr durchgehend in Betrieb.

**Swing from summit to summit - cable car hiking**  
Visit the attractions on the Stubnerkogel and on the Schlossalm all in one day. The lifts (Schlossalmbahn, Kieserbahn and Stubnerkogelbahn) are open at the hiking circuit days non-stop from 8.30 am - 4 pm.

**Wanderschaukeltickets**  
Circuit hiking tickets

	Erwachsene Adults	Gastein Card	Kinder Children
€ 42,50	€ 37,50	€ 19,00	

## Preise / Prices 2024

### Berg- und Talfahrt Gastein / Ascent and descent tickets Gastein

Berg- und Talfahrt Gastein / Ascent and descent tickets Gastein			
	Erwachsene Adults	Gastein Card	Online-Tarif online rate
2-Tageskarte <sup>13)</sup> Gastein / 2-day ticket <sup>13)</sup> for Gastein	€ 68,00	€ 58,00	€ 49,50
6-Tageskarte <sup>13)</sup> Gastein / 6-day ticket <sup>13)</sup> for Gastein	€ 100,00	€ 85,00	€ 72,50
3 in 7 Tagen Gastein / 3 in 7 days ticket for Gastein	€ 83,00	€ 70,50	€ 60,00
6 in 21 Tagen Gastein / 6 in 21 days ticket for Gastein	€ 118,00	€ 100,00	€ 85,00

Almorama Card				
Gültig nur an aufeinanderfolgenden Tagen <sup>11)</sup> bei allen Liftanlagen in Gastein	Erwachsene Adults	Gastein Card	Online-Tarif online rate	Kinder Children
2-Tageskarte <sup>13)</sup> Gastein / 2-day ticket <sup>13)</sup> for Gastein	€ 68,00	€ 58,00	€ 49,50	€ 29,00
6-Tageskarte <sup>13)</sup> Gastein / 6-day ticket <sup>13)</sup> for Gastein	€ 100,00	€ 85,00	€ 72,50	€ 43,00
3 in 7 Tagen Gastein / 3 in 7 days ticket for Gastein	€ 83,00	€ 70,50	€ 60,00	€ 35,00
6 in 21 Tagen Gastein / 6 in 21 days ticket for Gastein	€ 118,00	€ 100,00	€ 85,00	€ 50,00

Berge- und Thermen Card / Mountain & Spa Card				
Berge- und Thermen Card / Mountain & Spa Card				
Berge & Thermen Card / Mountain & Spa Card				
Gültig für alle Liftanlagen, Thermen* in Gastein und das Solarbad Dorfgastein	Erwachsene Adults	Gastein Card	Online-Tarif online rate	Kinder Children
Valid for all lift facilities and spas* in Gastein including Solarbad Dorfgastein				
2-Tageskarte <sup>13)</sup> Gastein / 2-day ticket <sup>13)</sup> for Gastein	€ 34,50	€ 30,50	ab/from € 29,30	€ 17,50
4-Tageskarte / 4-day ticket	€ 52,00	€ 45,00		€ 25,00
5-Tageskarte / 5-day ticket	€ 67,00	€ 55,00		€ 30,00
6-Tageskarte / 6-day ticket	€ 72,00	€ 60,00		€ 32,00
21-Tageskarte / 21-day ticket	€ 357,00	€ 304,00		€ 152,00

Berge & Thermen Card / Mountain & Spa Card				
Berge & Thermen Card / Mountain & Spa Card				
Berge & Thermen Card / Mountain & Spa Card				
Gültig für alle Liftanlagen, Thermen* in Gastein und das Solarbad Dorfgastein	Erwachsene Adults	Gastein Card	Online-Tarif online rate	Kinder Children
Valid for all lift facilities and spas* in Gastein including Solarbad Dorfgastein				
2-Tageskarte <sup>13)</sup> Gastein / 2-day ticket <sup>13)</sup> for Gastein	€ 34,50	€ 30,50	ab/from € 29,30	€ 17,50
4-Tageskarte / 4-day ticket	€ 52,00	€ 45,00		€ 25,00
5-Tageskarte / 5-day ticket	€ 67,00	€ 55,00		€ 30,00
6-Tageskarte / 6-day ticket	€ 72,00	€ 60,00		€ 32,00
21-Tageskarte / 21-day ticket	€ 357,00	€ 304,00		€ 152,00

\*4h Eintritt / 4h entrance

Personalisches Ticket: Die Weitergabe der Tickets ist nicht möglich. Pfand für die Keycard:

Für jedes Keycard-Ticket ist ein Pfand in der Höhe von € 3,00 zu hinterlegen.

Mitnahme von Sportgeräten: Um Equipment wie Bike oder Paragleitschirm mitzuführen zu dürfen, benötigt du ein spezielles Ticket.

Folgende Jahrgangsbestimmungen gelten unter Vorlage eines amtlichen Lichtbildausweises: Erwachsenen ab Jährig 2008 und älter, Kinder: Jährig 2009 bis 2018.

Familienangebot: Kinder geboren ab 11.2019 fallen in Bezug auf die Geburtsjahre ab.

Familie spezial: Children born on or after 1.1.2019 and younger than two children born in 2009 and younger, the third child and each additional child (the youngest child respectively) receives a free ticket. It must be demonstrated that they are part of the same family. With respect to our fare schedule, families are defined as at least one parent accompanied by children living in the same household.

Frühbucher werden im  
Online Ticketshop belohnt  
Online ticket rate is only  
available in limited quantities



## Attraktionen / Attractions

### Aussichtsplattform Gastein

Aussichtsplattform Gastein

Abenteuer, Thermik & Gipfelglück

Gipfelbahn-Fusek, Dorfgastein

T. +43 (0)6433 7223 0

30.6. - 24.9. von 8.30 bis 16.00 Uhr durchgehend in Betrieb

